

DESCRIPCIÓN GENERAL

Bill y Melinda Gates crearon la Fundación con el convencimiento de que toda persona debería tener la oportunidad de llevar una vida sana y plena. Todos los esfuerzos de la Fundación en la concesión de subvenciones y apoyo respaldan esta misión.

Éste es un momento único en la historia: los avances en la ciencia y el conocimiento están posibilitando como nunca antes la resolución de problemas complejos. Si enfocamos estos avances en ayudar a las personas a mejorar su vida, entonces en este siglo, miles de millones de personas estarán más sanas, contarán con una mejor educación y tendrán el poder de salir por sí mismas del hambre y la pobreza.

Fijamos prioridades claras porque podemos tener el mayor impacto al tener objetivos concretos. Ciertos problemas afectan a millones de personas, p. ej., enfermedades en los países en desarrollo, bajos porcentajes de graduación en las escuelas secundarias de Estados Unidos, bajo rendimiento de las cosechas en África. En nuestras áreas prioritarias, trabajamos en soluciones a largo plazo para las personas con las necesidades más apremiantes.

Otorgamos subvenciones en tres áreas de programas: Desarrollo Internacional, Salud Mundial y Estados Unidos. Cada área de programa cuenta con una política y un equipo de apoyo dedicado a aumentar la concienciación de los problemas y las soluciones para motivar el cambio. Su trabajo incluye asuntos públicos, aumentar el interés en los temas y fortalecer la voz de la población; otorgar subvenciones a organizaciones que respaldan nuestra misión; y educación pública, para ofrecer información sobre estos temas a los decisores políticos y a otras personas.

Nuestro proceso de concesión de subvenciones incluye cuatro pasos clave: desarrollo de estrategias, creación de subvenciones, evaluación del progreso y ajuste de estrategias. Nuestro enfoque enfatiza las asociaciones, innovaciones, riesgos y, lo que es más importante, resultados. El logro de los resultados que queremos exige flexibilidad para aprender de los errores.

Nos asociamos y concedemos subvenciones a organizaciones que pensamos que pueden tener las soluciones para las personas que las necesitan, ofrecer un cambio generalizado y lograr resultados duraderos.

Entonces buscamos formas en las que podamos contribuir de manera única, usando nuestros recursos, experiencia y habilidad para unir a la gente.

Creemos en el poder de la innovación. Al aplicar nuevas ideas a grandes problemas, podemos ayudar a la gente a mejorar su vida. Algunas veces, para promover la innovación, asumimos riesgos calculados para ideas prometedoras. Algunos de estos riesgos valdrán la pena; otros no. Pero esperamos aprender de todos ellos y, a medida que aprendamos, adaptaremos consecuentemente nuestras estrategias.

Compartimos lo que estamos aprendiendo porque queremos ampliar el conjunto de información disponible sobre los temas en los que trabajamos y animar a otras personas a seguir luchando para encontrar soluciones. Nuestros recursos son pequeños comparados con la dimensión de los desafíos que tratamos de afrontar. En el año 2008, los Institutos Nacionales de la Salud de Estados Unidos gastaron aproximadamente 15 veces más que el presupuesto de la Fundación para la salud mundial. Otro ejemplo, toda nuestra dotación no sería suficiente para financiar las escuelas públicas en el estado de California ni siquiera por un año.

Tenemos oficinas en Seattle, Washington; Washington, D.C.; Delhi, India; Beijing, China; y Londres, Reino Unido. A fecha del 30 de junio de 2011, teníamos 957 empleados y una dotación de 36.3 millones de dólares y habíamos concedido un total de 25.36 millones de dólares en subvenciones. La Fundación apoya a beneficiarios en los 50 estados y el Distrito de Columbia. A nivel internacional, apoyamos proyectos en más de 100 países.

media@gatesfoundation.org

+1.206.709.3400

PROGRAMA DE DESARROLLO INTERNACIONAL

Las poblaciones de los países en desarrollo saben aprovechar, cuando les llegan, las oportunidades para superar la pobreza: ahorrar un poco de dinero de forma segura, cultivar sus tierras de manera más efectiva o conseguir valiosa información en Internet. Pero muy pocas personas obtienen realmente estas oportunidades. El Programa de Desarrollo Internacional explora las mejores oportunidades para ayudar a las personas más pobres del mundo a salir por sí mismas del hambre y la pobreza.

Subvenciones del Programa de Desarrollo Internacional otorgadas en el año 2009:
490 millones de dólares

Nuestro programa de desarrollo internacional comprende las siguientes áreas de interés:

Desarrollo agrícola: Ayudar a los pequeños agricultores a aumentar su productividad e ingresos a través de mejores semillas, mejores técnicas de gestión de los campos, acceso a los mercados y políticas sólidas.

Servicios financieros para los pobres: Apoyar nuevos productos, tecnologías y modelos comerciales para crear servicios financieros seguros y asequibles, especialmente cuentas de ahorro, que estén mucho más disponibles en los países en desarrollo.

Agua, saneamiento e higiene: Ayudar a millones de personas a obtener acceso a servicios de saneamiento sostenibles y seguros y a mejorar la calidad de su agua e higiene.

Bibliotecas internacionales: Ayudar a ofrecer acceso gratuito a ordenadores e Internet en miles de bibliotecas públicas en economías emergentes.

Iniciativas especiales: Apoyar varios proyectos que tengan un impacto en una amplia variedad de problemas clave de desarrollo, incluida la pobreza urbana y los esfuerzos internacionales de respuesta.

PROGRAMA DE SALUD MUNDIAL

Sabemos por experiencia que invertir en la salud mundial salva vidas. Cuando las personas están más sanas, pueden crear una mejor vida para sí mismas, su familia y su comunidad. Sin embargo, con demasiada frecuencia, los avances médicos no llegan a las personas que los necesitan, y la investigación sobre enfermedades de los países en desarrollo está muy abandonada. Como resultado, millones de personas de los países en desarrollo mueren cada año de enfermedades prevenibles. Nuestro propósito es aprovechar los avances en la ciencia y la tecnología para salvar vidas en los países en desarrollo. Trabajamos con socios para ofrecer herramientas probadas, tales como vacunas, medicamentos y medidas de diagnóstico, e inventar nuevas soluciones donde no existan. Invertimos fuertemente en vacunas con la esperanza de que algún día puedan ser utilizadas para prevenir el VIH, la malaria y la tuberculosis; erradicar la polio; y ayudar a salvar niños de muertes a causa de la diarrea y la neumonía.

Subvenciones del Programa de Salud Mundial otorgadas en el año 2009:
1.490 millones de dólares

Nuestro programa de salud mundial comprende las siguientes áreas de interés:

Enfermedades diarreicas e intestinales: Trabajar para desarrollar y ofrecer intervenciones de bajo coste que prevengan y traten las enfermedades relacionadas con la diarrea en los países en desarrollo.

Planificación familiar: Mejorar la salud y salvar vidas al ofrecer a familias acceso a servicios voluntarios de planificación familiar y anticonceptivos.

VIH: El propósito es reducir las nuevas infecciones del VIH al ofrecer estrategias y herramientas de prevención probadas, y al avanzar en la investigación y el desarrollo de nuevas tecnologías preventivas.

Malaria (paludismo): Lograr avances hacia la meta final de erradicar la malaria con programas de control probados y nuevas investigaciones prometedoras.

Salud materna, neonatal e infantil: Avanzar el uso de estrategias y herramientas prácticas para reducir el número de madres y recién nacidos que mueren durante e inmediatamente después del parto.

Enfermedades ignoradas y otras enfermedades infecciosas: Trabajar con nuestros socios para reducir la carga de las enfermedades ignoradas, tales como la dracunculosis y la oncocercosis.

Nutrición: Prevenir la desnutrición en los niños pequeños para garantizar el desarrollo físico y cognitivo adecuados y mejorar la resistencia a las enfermedades.

Neumonía: Reducir considerablemente el número de niños en los países en desarrollo que contraen neumonía al mejorar el acceso a las vacunas asequibles.

Polio: Explorar todas las posibilidades para ayudar a erradicar la polio con nuestros socios en la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio (Global Polio Eradication Initiative).

Tabaco: Reducir la incidencia de las enfermedades relacionadas con el tabaco en los países en desarrollo al acelerar la adopción de estrategias para prevenir y disminuir el consumo del tabaco.

Tuberculosis: Elaborar e iniciar nuevas maneras de prevenir, diagnosticar y tratar la tuberculosis.

Vacunas: Estamos comprometidos con descubrir, elaborar y ofrecer vacunas que brinden la mejor manera, y la más eficiente en función del coste, para prevenir enfermedades.

PROGRAMA DE ESTADOS UNIDOS

En Estados Unidos, nuestra misión es mejorar radicalmente la educación para que todos los jóvenes tengan la oportunidad de alcanzar su potencial pleno. La educación secundaria no es suficiente para que nuestros estudiantes, o nuestro país, compitan en la economía mundial y, aún así, sólo dos quintas partes de las personas que tienen entre 25 y 29 años han obtenido un título universitario. Al trabajar con nuestros socios, invertimos en soluciones que ayuden a todos los estudiantes a graduarse de la escuela secundaria preparados para tener éxito en la educación universitaria y en su carrera profesional, y que aumenten radicalmente el número de jóvenes que obtienen un título más allá de la educación secundaria con un valor real para el lugar de trabajo.

Subvenciones del Programa
de EE. UU. otorgadas
en el año 2009:
381 millones de dólares

Nuestro programa de estados unidos comprende las siguientes áreas de interés:

Educación: Trabajar con socios para avanzar las reformas que beneficiarán a todos los estudiantes, especialmente a aquellos en las comunidades desatendidas. Nuestras prioridades incluyen:

- garantizar la presencia de un maestro eficaz en cada clase, cada año
- establecer estándares coherentes y claros para el rendimiento de los estudiantes en la preparación para la educación universitaria y las carreras profesionales
- apoyar la recuperación académica acelerada para disminuir el tiempo necesario para graduarse
- promover distintas políticas de ayuda financiera que recompensen el llevar la educación a término
- investigar e identificar datos que ofrezcan a educadores, padres, estudiantes y decisores políticos la información que necesitan para lograr el éxito

También financiamos becas para la educación universitaria y de posgrado para estudiantes sobresalientes de bajos

ingresos en todo el país, y apoyamos programas de aprendizaje temprano de alta calidad en el estado de Washington.

Noroeste Pacífico: Ayudar a familias que están pasando dificultades al apoyar a organizaciones comunitarias innovadoras en el Noroeste Pacífico, sede de nuestra Fundación y donde nuestras inversiones nacionales trabajan activamente en conjunto. En particular, nos enfocamos en esfuerzos que ayudan a romper el ciclo de las familias sin techo en la región.

Bibliotecas de EE. UU.: Apoyar esfuerzos para ofrecer y mantener acceso gratuito a ordenadores e Internet en bibliotecas públicas en todo el país.

Iniciativas especiales: Explorar nuevas áreas posibles para donaciones y financiar oportunidades únicas en respuesta a desafíos únicos y acontecimientos imprevistos.

Guiados por la creencia de que todas las vidas tienen el mismo valor, la Bill & Melinda Gates Foundation trabaja para ayudar a todas las personas a llevar vidas plenas y saludables. En los países en vías de desarrollo, orienta su actividad a la promoción de la salud de la población y a facilitarles los recursos necesarios para que puedan acabar con las situaciones de hambre y pobreza extrema. En Estados Unidos, su principal objetivo es conseguir que todas las personas, especialmente aquéllas con menos recursos, tengan acceso a los recursos necesarios para llevar una vida plena. La Fundación, con sede en Seattle, Washington, es dirigida por Jeff Raikes como Director Ejecutivo y William H. Gates Sr. como Copresidente, bajo la dirección de Bill y Melinda Gates y Warren Buffett.

Para información adicional sobre la Bill & Melinda Gates Foundation, visite nuestro sitio web www.gatesfoundation.org.

© 2010 Bill & Melinda Gates Foundation. Todos los derechos reservados. Bill & Melinda Gates Foundation es una marca comercial registrada en Estados Unidos y en otros países.